

el Torcaz

1116

Sonⁿ 8 de e

Va en este papel por defecto de sellado

D. Pedro López Benito Fiel de Fecho el dñ. y año
de la Ciu. de Madrid q. por defecto de E. S. y en virtud
de deposito nombramiento despacho estos unicos oficios —

Certifico a los Señores que la presente Vio-
nen, como consecuencia de acuerdos de Ve-
cinos estos Señores Tuvieron intérinos e prima
instancia la Constitución Política de la monarquía
Española comunicada por El Sr. D. Pasqual Gutiér-
rez y Falon el Consejo de su Magestad, y Jefe Polí-
tico en Comisión a esta Provincia de Granada
con dos ordenes suyos, sobre lo que se debía
observar en su Solemne publicación, y demás
cuyo cumplimiento, con la debida veneración
fue acordado, en el dia dos del corriente, y
en el mismo fueron suscrito los M. Decre-
tos, a el intento remitidos, en el Sitio Públco
a Constitución de esta Ciu. para inteli-
gencia a todos; el que permaneció en él, hasta
el dia de la publicación, de dho. M. Constitu-
ción, que lo fue el Domingo ocho de Agosto
Vesp., en los caminos, y forma siguiente —

En dho dia alas nueve de su mañana Junto
vus Señorios en sus Salas consistoriales, salieron
de ellas, y se constituyeron en la Plaza mayor
de esta Ciu. titulada la nueva, (oy llamada
en virtud de M. orden la de la Constitución)
en la qual, se hallara constuido, un Capar y
regular tablado, decentemente adornado, y colocado
en el el Trono de Nro. Agustó, y lepítimo

Sobexano. El Sr. dñ. Fernando 7º (Dijo legue)
donde en el Teatro gral. se Campana
y concierto de musica, destinada al intento,
y dado por mi la voz, a dñ. Fernando 7º q. q.
la partida a Vecinos honrados mandada,
con dñ. Ramón Flores su Comandante se hizó
una descarga de fuego gral. no exceden-
dolo la Artilleria, por carecerse de ella,
y Niquisio la lectura, de memoria a constitucion
con llevando todos los circunstancias en
profundo silencio, y sumisa atencion, hasta
que concluidas de lehen de barro abiertas,
fueron repetidas las descargas, y musicas
manifestaron los concurrentes su alegría
con los desíos victoriosos; y por el mismo ore-
den Volvieron sus sonorias a sus consti-
tiales donde fue colocado, dho. M. Ve-
xato, para que el Publico, haciendo, por
la noche iluminacion gral. el meca-
nico todos, segun sus fueras en el alum-
brado, dando en ello prueba de su patru-
nismo, dando en dho. Salas, y noche
un Vaxao en demostracion de su servi-
cio

En el siguiente dia domingo o quin-
ce del actual, habiendo sido Oficiado el
M. dñ. Jose man. de Salas Cura Pectoral
a esta unica p. p. parroquial al dho.
Señor Juez, a el intento de publicar
en ellas dho. M. constitucion, y decir
su paremto; reunidos que fueron sacerdotes
en sus salas constituidos, y combocados

el Pueblo, salieron de ellas, y se constituyeron
en ellas, donde se cantó una misa solemne
y cantos del Ofertorio, se leyó en voz intelli-
ble, Relacionada Constitución; habiendo
Hno. Parroco, un breve discurso analogo
asunto Capaz de hacer conocer al oyo
el espiritu de lo leído: Concluida la
misma se celebra el Solemne Tuxam. Co-
seguimiento, en sonando por concluir
el Fideicomiso, con varias descargas de
fucos, disparadas por los individuos
de la partida de vecinos honrados; siguiendo
dicho denacho Iluminación, y celebran-
do mascares en varios días consecutivos
para los fines que combanga en
tud el mandado de el presente, por
duplicado, q. firmo en Oropocas el
vnuero dia de el año de 1807. año
mil ochocientos diez

Pedro Lopez
Monitro

